



Valparaíso, 09 de Septiembre de 2021

COMUNICADO

ANFACH RECHAZA NOMBRAMIENTO DE FUNCIONARIO DE ALTO GRADO A CONTRATA EN LA DIRECCION NACIONAL DE ADUANAS.

DE: DIRECTORIO NACIONAL ANFACH

A: ASOCIADOS (AS), ANFACH CHILE.

El Directorio Nacional de ANFACH informa que ha toma conocimiento de nuevo nombramiento a Contrata en la Subdirección Jurídica, esta vez se trata del Ex Asesor del Sr. Director Nacional de Aduanas, Don Luis Pizarro Muñoz, quien hasta el 31 de Agosto ostentaba un alto cargo a contrata como asesor directo del Sr. Director Nacional, siendo ahora objeto de una nueva contratación para desempeñarse en la Subdirección Jurídica en cargo de profesional Abogado, asimilado a Grado 8°.

En ello, esta Asociación de funcionarios, rechaza la forma de reclutamiento de altos grados en la Dirección Nacional, dado que se pasa a llevar a muchos profesionales, que tanto en la misma Dirección Nacional como en Regiones, subrogan cargos de jefaturas y no les son pagadas sus asignaciones por el diferencial del grado y por otro lado no tienen la posibilidad de postulación para este tipo de cargos, por no existir concurso de por medio y en la presente oportunidad, encontrándonos regidos en un tiempo de austeridad fiscal por efectos de pandemia. La Resolución de contratación no se hace cargo de autorización alguna de la DIPRES a fin de efectuar nueva contratación, motivo por el cual, este gremio realizará todas las acciones que corresponda a fin de requerir a las autoridades competentes el respeto por la carrera funcionaria y la finalización de estos procesos de contrataciones exprés en tiempos de pandemia, que en efecto no se ajustan al Oficio Circular N° 15 de fecha 08 de Abril de 2020 del Ministerio de Hacienda, y no califican como casos excepcionales o debidamente justificados por razón alguna esgrimida en el acto administrativo de contratación.

Fraternalmente

DIRECTORIO NACIONAL ANFACH

“Sin Justicia, Solo Hay Divisiones, Victimas y Opresores”